



Califica Fitch México emisiones bursátiles de autopista Tenango

Monterrey, 12 Dic. (Notimex).- Fitch México asignó la calificación de “AA+(mex)vra” y con perspectiva “estable” a dos emisiones bursátiles de la Autopista Tenango–Ixtapan de la Sal, por un monto global de 810 millones de pesos y con plazo aproximado de 30 años.

La evaluadora financiera detalló que la emisión TENIXCB 13 será por hasta 405 millones de pesos, a tasa nominal fija, mientras que la emisión TENIXCB 13U será colocada por el equivalente en Unidades de Inversión (Udis) de hasta 405 millones de pesos a tasa de interés real fija.

La deuda, indicó, está respaldada por los flujos que genera la operación de la autopista Tenango-Ixtapan de la Sal, ubicada en el Estado de México.

Refirió que la autopista conecta al municipio de Tenango con Ixtapan de la Sal, un centro de descanso y recreación cercano a la ciudad de Toluca y además facilita el traslado de productos agrícolas y de floricultura.

Debido a que esta vía es usada para viajes con fines predominantemente turísticos, es más vulnerable a los movimientos de la economía y a patrones de consumo que pueden ser cambiantes en el largo plazo, añadió, resaltando que desde 2009, su tráfico ha sido relativamente volátil.

Asimismo, indicó que los gastos de operación y mantenimiento mayor aumentando más de dos dígitos porcentuales por encima de la inflación durante un período prolongado de tiempo, afectarían a la calificación.

NTX/GRR/LBR/AJV